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 平成２５年第１２回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 25 年 12 月 11 日（水）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 市役所第二庁舎２階 第１会議室Ａ 

開会の日時・宣告者 平成 25 年 12 月 11 日（水）午前 10 時 00 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 25 年 12 月 11 日（水）午前 12 時 00 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席

職務代理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 戸 田 幸 男 出 席

教 育 委 員 巻 島 幸 男 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  髙 野 治   

社会教育課長  金 子 光 夫   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  山 野 井 孝 示   

図 書 館 長 高 橋 彰 彦   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 00 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

専決報告第 13 号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

総務課長 

 パート職員の任免（給食調理員）について説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

教育長 

 平成２５年度第４回幸手市議会定例会一般質問(教育関係

等)の要旨について説明する。 

≪質疑≫ 

各委員 

 一般質問（教育関係等）の詳細について、質問等する。 

教育長および事務局 

 説明する。 

 

※会議の中で、委員より２学期制の見直しについて意見が出

る。協議の結果、２学期制が施行を含めて１０年目を迎え

節目となることから、平成２６年度早々に見直しについて

検討することとした。 

 

教育次長 

 幸手市立図書館指定管理者制度導入検討結果報告書(案)

について資料により説明する。 

（議会報告前の為、傍聴人への資料配布は無し） 

学校教育課長 

 １ 平成２６年度埼玉県公立小・中学校管理職選考結果に

ついて 

 ２ 幸手市立小・中学校 学校評価について 
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 ３ 埼玉県学習状況調査等の実施について 

 ４ 平成２６年度当初教職員人事事務の予定 

 ５ １２月中旬から１月の行事予定 

について資料により説明する。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １１月の行事、及び１２月の行事予定について資料により

説明する。 

社会教育課長 

 １ １２月・１月の行事予定 

 ２ 第５３回幸手市文化祭参加者数について 

 ３ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ １１月の主な行事 

 ２ １２月の主な行事予定 

 ３ 各公民館の１１月利用状況 

について資料により説明する。 

図書館長 

 １ １１月利用状況 

 ２ １２月事業予定 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

巻島委員 

 指定管理者制度導入検討結果報告書の記載内容について

提案する。 

赤川委員 

 図書館で現在勤務する職員数を伺う。 

図書館長 

 常勤の職員が３名、再任用職員が２名、パート職員が９名

おり、そのうち１日４・５名のパート職員でローテーショ

ンしている。 

赤川委員 

 指定管理者制度が導入された場合、職員の異動はどうなる

のか。 

教育次長 

 市の職員は、他の部署へ人事異動となる。また、パート職

員は、指定管理者となる会社で継続雇用してもらえるよう

お願いする。 
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赤川委員 

 幸手市文化祭参加者数が、昨年より減少しているが、減少

した理由について分析はされたのか。 

社会教育課長 

 昨日、文化祭実行委員会を開催し、分析を行ったところで

ある。原因として、広報不足、天候不良、展示の仕方や発

表の順番に問題があるのでは、などの意見が挙げられた。

これらの意見を元に来年度、改善できるよう検討してまい

りたい。 

職務代理 

 指定管理者制度導入検討結果報告書について質問する。 

教育次長 

 回答する。 

職務代理 

 １月３１日(金)に権現堂川小学校で開催する「３つの達成

目標・授業エキスパート研究発表会」の３つの達成目標と

は何か。また、研究発表会の内容について伺う。 

学校教育課長 

 ３つの達成目標とは、「知(学力)・徳(規律ある態度)・体(体

力)」のことである。 

次に研究発表会の内容だが、昨年度、長期研修に出ていた

林圭二郎教諭が、権現堂川小学校の３年生を対象に算数の

授業を行い、その授業を元に研究協議会を実施する。その

後、東京学芸大学の藤井斉亮教授をお呼びして１時間の講

演会を開催する。 

職務代理 

 授業のエキスパートを育てるための研究発表会というこ

とでよいか。 

学校教育課長 

 埼葛地区全体の約３００校にチラシを配布し、各学校から

これからのエキスパートになる先生をお呼びして、研修会

を行うものである。 

職務代理 

 文化祭は、生涯学習の総決算であり、参加者数は、市民の

生涯学習活動の充実度を計る目安になると思う。５３回目

ということで、マンネリ化する時期に来ているように感じ

るので今後、参加者数が減ることのないような工夫をして

いただきたい。 
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日程第４ 

協議事項 

次回定例会の日程に

ついて 

 

 

日程第５ 

その他 

 

 

 

閉   会 

午前 12 時 00 分 

 また、後日アンケート結果の報告をいただきたい。 

社会教育課長 

 現在、実行委員会で集計中なので、まとまり次第ご報告さ

せていただく。 

職務代理 

 幸手総合公園のうち、ひばりヶ丘球場が１２月に休場とな

っている理由を伺う。 

社会教育課長 

 毎年１２月から２月までの３ヶ月間、芝生を休めるため、

休場としている。ただし、今年度の１２月に球場の使用に

ついて要望があったことから翌年度、休場の時期等につい

て検討していきたい。 

 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

  第１回教育委員会定例会 

   日時 平成２６年１月１４日（火）午前１０時～ 

   場所 第ニ庁舎２階 第２会議室 

 

教育長 

 １２月２１日をもって委員の任期が満了となる梨本委員

の任命について、第４回幸手市議会定例会へ上程がなさ

れ、議会の議決を得て再任したことを報告する。 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２６年 １月１４日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   巻 島 幸 男 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   戸 田 幸 男 

 

 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 

 

 

 

 


